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Zeitverschiebung

Swaruu X (Athena): Das sind die aktuellen Zahlen für die Zeitverschiebung.
Im Jahr 2009 waren es 2,5 Tage auf der Erde zu 1 in Temmer. Was du heute in 

Temmer als normalen Tag mit normaler Dauer wahrnimmst, entspricht in Bezug auf 
auf die Erde einer Dauer von fast 5 Tagen. Mit anderen Worten: Du lebst deinen Tag 
in Temmer und am Ende des Tages sind auf der Erde fast 5 Tage vergangen.

Robert: Wäre das auf allen Taygeta-Planeten gleich? insgesamt 5 Erdentage für 
einen Taygeta-Tag ?

Swaruu X (Athena): Ja, genau dasselbe mit nur winzigen Unterschieden, denn der 
langsamste Planet ist Dakoté, dann Procyon, und die beiden Erra und Temmer sind 
gleich. Aber ich spreche  vom Unterschied von Minuten.

Ich kenne einige Leute, die sagen, dass die Daten nicht kongruent sind, weil wir 
früher 2,5 und jetzt 4,7 sagten... aber sie suchen nur nach Fehlern und merken 
nicht, dass das Problem der Zeitverschiebung immer größer wird. Mit anderen 
Worten: Die Lücke wird größer.

Abgesehen davon gibt es Orte oder Planeten, die Schwarze Löcher umkreisen, bei 
denen die Zeitverschiebung auf der Erde Jahrzehnte beträgt, während sie dort einen 
Tag dauern.

Ein gutes Beispiel dafür ist der aktuelle Science-Fiction-Film "Interstellar": "Zeit ist 
kein Phänomen, sie ist nicht greifbar und schon gar nicht eine Welle oder ein 
Teilchen. Das, was sie hervorbringt, ist das Bewusstsein, als etwas, das ihr 
unausweichlich innewohnt.

Das heißt, du kannst keine Person oder kein Lebewesen sein, das weiß, dass es 
existiert, "ich denke, also bin ich", ohne eine Wahrnehmung des Zeitablaufs zu 
erzeugen, die nur die Entwicklung deiner eigenen Gedanken und Wahrnehmungen 
ist und wie du sie verarbeitest.

Robert: Diese Kluft "der Zeit"  wird also immer größer. zwischen der Erde und dem 
Rest der Planeten und ist also auf das Zeitbewusstsein der Menschen (auf die 
eigenen Gedanken und Wahrnehmungen) zurückzuführen, aufgrund dessen, was 
sie  in diesem Jahr beobachten, letztlich als "Zustand des Geistes" eingeht?

Swaruu X (Athena): Die Zeitverschiebungslücke tritt zwischen der Erde und den 
anderen Planeten in anderen Sonnensystemen auf, d.h. das geschieht nicht nur in 
oder mit Taygeta, sondern mit praktisch allen Orten mit Planeten, die sich in den 
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gleichen Umständen befinden wie die, die den Stern Taygeta umkreisen.

Und ja, das ist in den letzten zwei Jahren noch deutlicher geworden, und zwar sehr 
deutlich. Das heißt, der Abstand hat sich seit 2020 enorm vergrößert und im Jahr 
2021 verschlimmert. Im Jahr 2019 lag der Abstand bei 4,5 zu 1, und jetzt sind wir 
schon bei 4,7-8 zu 1.

Robert: Die Erde entwickelt sich also "rückwärts"?

Swaruu X (Athena): In Bezug auf das Bewusstseinsniveau kann man sagen, dass 
sie sich zurückentwickelt. Aber wir sprechen hier von einem kollektiven Bewusstsein, 
das wiederum das kollektive Unbewusste bildet, das wiederum die durchschnittliche 
zeitliche Wahrnehmung eines Planeten erzeugt.

Robert: Ist das ernst gemeint? Was sind die Folgen für die Menschheit? Oder 
betrifft es die gesamte irdische Biologie?

Swaruu X (Athena): Es ist ein klares Zeichen dafür, dass die Menschheit nicht 
vorankommt. Es ist ein viel besserer und genauerer Hinweis als die Schumann-
Frequenz, die nach den jüngsten Experimenten der Toleka wenig oder gar nichts mit 
dem durchschnittlichen Bewusstseinsniveau auf der Erde zu tun hat. Mit anderen 
Worten: Wenn die Schumann-Resonanz ansteigt, bedeutet das gar nichts.

Früher dachte man, dass sie ein Indikator dafür ist, wie es dem Kollektiv geht, und 
viele behaupten das immer noch. Denn in den kollektiven Meditationen hat es einen 
zusätzlichen messbaren Höhepunkt gegeben. Wir glauben jedoch, dass dies nur 
vorübergehend ist und nach der Meditation wieder in den gewohnten Zustand 
zurückkehrt, da dieselben Menschen, die an der Meditation teilgenommen haben, 
wieder in ihren gewohnten Zustand zurückkehren, in dem sie in Angst und 
Determinismus leben. Es kann aber auch sein, dass die messbaren Spitzen der 
Schumann-Resonanz einfach nur zufällig sind.

Es heißt, dass die Schumann-Resonanz wie die Frequenz des Toroids ist, der die 
Erde umhüllt und ihre Frequenz wie ihre Position zu 3D, 4D und 5D bestimmt (außer 
dass wir bereits erklärt haben, warum diese "D's" nicht existieren und ein 
menschliches Gedankenkonstrukt sind).

Es ist zwar eine Frequenz, die die Erde umgibt, die Frequenz der Ionosphäre (d.h. 
die Schumann-Resonanz), aber sie hat keinen vollen Einfluss auf die Frequenz der 
Erde, weil sie sich unterhalb und innerhalb des starken energetischen Toroids der 
Van-Allen-Bänder befindet.

Die Frequenz der Van-Allen-Bänder bestimmt die existenzielle Frequenz der Erde 
und nicht die Frequenz der Ionosphäre. Mit "existenzieller" Frequenz meinen wir die 
Zyklen pro Zeiteinheit der molekularen Schwingungen, aus denen die Materie auf 
der Erde besteht. Dabei ist die Zeiteinheit, was auch immer sie ist, relativ zum 
Beobachter und keine universelle Konstante.

Gosia: Frage: Du hast oben gesagt, dass die Frequenz der Van-Allen-Bänder die 
Existenzfrequenz auf der Erde bestimmt und nicht die Frequenz der Ionosphäre. 
Aber es wurde auch gesagt, dass die Van-Allen-Bänder keine Rolle spielen, sondern 
dass es das menschliche Bewusstsein ist, das seine kollektive Existenzfrequenz 
bestimmt.
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Und ein weiterer Punkt: Aber dann spielen die Van-Allen-Bänder doch eine Rolle bei 
der Bestimmung der Existenzfrequenz der Bevölkerung? Und ich sage das auch, 
weil gesagt wurde, dass, wenn Menschen extrahiert werden, Erinnerungen und 
andere Funktionen aktiviert werden. Aber wenn die Van-Allen-Bänder keine Rolle 
spielen, warum konnten sie dann nicht schon auf der Erde aktiviert werden? Wie 
Yazhi sagt, spielen Van-Allen-Bänder keine Rolle, nur der mentale Zustand.

Aber wenn Erinnerungen und andere Dinge direkt oder kurz nach dem Durchqueren 
dieser Bänder aktiviert werden, dann deutet das darauf hin, dass sie eine Rolle für 
die Frequenz und das Funktionieren des Individuums spielen, oder nicht?

Swaruu X (Athena): Die Van-Allen-Bänder sind die Basisfrequenz des falsch 
benannten terrestrischen 3D. Sie erzeugen den psychischen Schlamm, der die 
Illusion der Trennung von allem anderen erzeugt. Aber diese Frequenz ist sehr 
niedrig, sie erreicht z.B. nur die Frequenz 50. Und das durchschnittliche menschliche 
Bewusstsein liegt bei 35 und die Erwachten sind bei 45, aber immer noch unter 50. 
Wenn sie jedoch härter arbeiten würden, kämen sie auf etwa 55, und dann spielen 
die Van-Allen-Bänder keine Rolle mehr. (Die Skala wurde von mir nur als Beispiel 
erstellt).

Menschen, die eine bestimmte Bewusstseinsstufe noch nicht erreicht haben, werden 
also vom Schlamm des künstlichen 3D überschwemmt, aber Menschen, die den 
Punkt oder die maximale Frequenz dieser Bänder überschreiten, entkommen. Sie 
sehen die Dinge nicht mehr so wie früher und können nie wieder zu der Art und 
Weise zurückkehren, wie sie früher dachten, wie sie die Realität entschlüsselten. 
Auch wenn die Van-Allen-Bänder sie stören... die Menschen haben die Fähigkeit, sie 
zu überwinden. Sie sind also nicht wirklich wichtig.

Und wenn die Menschen sich nur darauf einigen würden, die Dinge kollektiv positiver 
wahrzunehmen, würden sie das durchschnittliche menschliche kollektive Denken 
über den "50-Punkt" hinaus ansteigen lassen und dieser Realität entkommen. Es ist 
ja nicht so, dass die Menschen bei 35 Punkten und die Erwachten bei 45 Punkten 
sind, wenn die Van-Allen-Bänder bei 500 liegen, also unerreichbar sind.

Dieser künstliche 3D-Schlamm ist sehr oberflächlich. Nur diejenigen, die nicht 
verstehen, dass sie nur ihren Kopf aus dem schlammigen Wasser ziehen müssen, 
um die Realität als das zu sehen, was sie ist, sind verwirrt und verloren. Die Van-
Allen-Bänder sind da und gleichzeitig sind sie nicht wichtig, sie sind nicht der Grund, 
warum die Menschheit nicht aufwacht. Sie sind keine Ausrede.

Gosia: Ich verstehe das. Aber sie scheinen ein ziemliches Hindernis zu sein, wenn 
sich auch keiner von uns hier an irgendetwas erinnert und wir auch keine 
fortgeschrittenen Funktionen aktiviert haben. Wenn wir nicht aktiviert werden 
können, wie sollen dann normalere Menschen das erreichen? Obwohl ich verstehe, 
dass in meinem Fall zumindest das Nicht-Erinnern Teil der Einstellung meines Pod-
Programms ist. Nicht der Zustand meines Bewusstseins selbst.

Swaruu X (Athena): Es wird nicht daran gemessen, dass man sich an Daten erinnert 
oder sie abruft, wie feste Erinnerungen. Vielmehr wird es daran gemessen, dass du 
dich daran erinnerst, wer du in deinem Inneren bist, dass du dich selbst kennst.

Du hast keine aktiven Erinnerungen, weil sie nicht in deinen physischen Körper 
übertragen wurden, aber sie sind das, was du astral nennst. Das ist wie bei 
Träumen. Du erinnerst dich nicht an sie, weil sie Erfahrungen aus anderen 
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Realitäten sind und vom physischen Gehirn aktiv verarbeitet werden müssen, damit 
sie zu Erinnerungen werden, wenn du "zurück" im physischen Körper bist.

Das Gehirn ist der Übersetzer. Wenn du sie nicht verarbeitest, sind sie verloren, 
aber nur, wenn du dir im Physischen bewusst bist. Dafür ist der Körper da. Ohne den 
Körper bist du weg, du bist astral. Du musst irgendwie eine Reihe von Ideen 
enthalten, die im physischen Gehirn Erinnerungen bilden, die wiederum das Ego und 
das Selbst einer Person bestimmen.

Wenn ich da runter gehe, zur Erde, oder irgendjemand anderes von außerhalb der 
Erde runter geht, vergessen wir nichts von hier. Denn die Erfahrungen sind bereits 
im physischen Körper-Gehirn enthalten. Es ist, als ob das Träumen ein Streaming-
Video wäre. Das Signal aus dem Astralraum dringt in den physischen Körper ein, 
aber wenn du die notwendige Frequenz verlässt, verlierst du das Signal, weil du das 
Video nicht "heruntergeladen" hast. Ich würde das Leben hier nicht vergessen, weil 
es bereits auf meiner mentalen "Festplatte" ist. Es ist nur eine Frage der 
Frequenzen, das ist alles.

Die Van-Allen-Bänder bestimmen die durchschnittliche Frequenz der Erde, und 
gleichzeitig spielen sie keine Rolle für das Erwachen der Menschen. Wenn die 
Frequenz der Van-Allen-Bänder also 50 ist und du auf der Erde und von der Erde 
kommend dein ganzes Leben in der Stufe 35 gelebt hast, wirst du dich an nichts 
Neues erinnern, nur an Träume, an die Traumwelt. Und wenn du spirituell 
aufwachst, wärst du, sagen wir, auf 65 von 50, also 15 darüber. Auch dann erinnerst 
du dich nicht, weil du das, was nicht zu dieser 3D-Frequenz gehört, nicht physisch 
auf deine geistige "Festplatte" übertragen hast. Ob du dich erinnerst oder nicht, 
bestimmt also nicht deine Bewusstseinsebene.

Gosia: Aber wenn es nicht auf meiner Gosia-Festplatte ist, warum sollte es plötzlich 
"aktiviert" werden, wenn ich extrahiert wurde? Ich werde die gleiche Festplatte 
haben.  Den Gosia Körper. Was befindet sich hinter den Bändern, die diese 
Erinnerungen aktivieren? Ich denke, wenn die Erinnerungen dort in meinem jetzigen 
Körper aktiviert werden und die Erinnerungen etwas aus einer anderen "höheren 
Realität" sind, die du übersetzen kannst oder auch nicht, dann musst du, wenn du 
jenseits von Van Allen bist, in "höheren Frequenzen" sein, die mit diesen 
Erinnerungen kompatibel sind... deshalb kann dein Gehirn sie übersetzen. ERGO: 
Was jenseits von Van Allen ist, hat selbst eine höhere Frequenz. Ich weiß nicht, ob 
ich mich klar ausgedrückt habe.

Swaruu X (Athena): Wir haben auch gesagt, dass du deine Erinnerungen nicht 
unbedingt so zurückbekommst, wie sie sind, aber du wirst an einem Ort sein, an 
dem das geschehen kann. Und durch die Immersion im Med Pod hast du bereits 
eine Festplatte im Schädel deines 5D-Körpers, die an dich weitergegeben wird, weil 
du die Erinnerungsunterdrückung nicht mehr hast und, was noch wichtiger ist, weil 
du nicht mehr die mentale Programmierung hast, die diese Erinnerungen blockiert.

Gosia: Hmm... interessant, wenn man darüber nachdenkt. Und wenn ich hier auf der 
Erde die Van-Allen-Frequenz zum Beispiel auf 65 erhöhe (Van Allen ist 50)... dann 
müssten theoretisch die Erinnerungen aktiviert werden, denn das ist 
gleichbedeutend mit einer Extraktion, nicht wahr? Und jetzt lass uns nicht über 
meine Pod-Einstellungen sprechen, sondern über jeden Sternsamen, der aus  der 
Quelle hier ist.

Swaruu X (Athena): Du bist dann in der Lage, diese Erinnerungen zu empfangen, 
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aber es gibt keinen Ort, an dem du sie direkt abrufen kannst. Oder wenn die 
Frequenz viel höher ist, ja, dann solltest du dich an mehr erinnern. Aber dein Körper 
selbst, das 3D, ist so hergestellt und programmiert, dass er dich in dieser 3D-
Wahrnehmung hält.

Gosia: Warum kann man sie nirgendwo herholen? Aus dem Äther. Die 
Erinnerungen befinden sich nicht im Körper, sondern jenseits davon, im Äther, 
stimmt's?

Swaruu X (Athena): Ja, aber du musst mit jedem von ihnen kompatibel sein, um sie 
herunterzuladen. Und ja, Downloads geschehen.

Gosia: Ok. Du sagst: "Aber dein Körper selbst, der 3D-Körper, wurde hergestellt und 
programmiert, um dich in dieser 3D-Wahrnehmung zu halten." Der 3D-Körper, hat 
das mit der DNA zu tun? Dass wir bereits in den "begrenzten" Körper hineingeboren 
werden? Begrenzt durch kollektive Vereinbarungen seit Jahrtausenden?

Swaruu X (Athena): Der 3D-Körper besteht aus DNA. DNA, die deinen Lebensplan 
widerspiegelt. Und das ist auf fortgeschrittene Vereinbarungen aus dem Jenseits 
zurückzuführen. Und ja, sie sind als Code in der DNS enthalten.

Gosia: Sie spiegelt den Lebensplan wider, aber wir werden auch in Körper 
hineingeboren, die bereits eine Art kollektive Programmierung haben, nicht wahr? 
Eine kollektive Genetik, die über Jahrhunderte hinweg aufgebaut und gefestigt 
wurde? Und ich denke, das ist auch der Grund, warum wir bestimmte Dinge nicht 
wissen.

Swaruu X (Athena): Ja, auch das ist  in der DNS enthalten.

Gosia: Wow, was für ein kompliziertes Thema.

Swaruu X (Athena): Ja, und alle Antworten gibt es nicht, auch hier gibt es noch viele 
Spekulationen. Es ist nicht einfach, das zu erforschen.

Robert: Ok, um auf das zurückzukommen, was du vorhin gesagt hast. auf die 
Schumann-Frequenzen und so weiter. Also haben weder Strahlen aus dem Zentrum 
der Galaxie noch sogenannte "positronische" Teilchen und all das nichts damit zu 
tun, dass das Kollektiv "schlafend gestellt" und abgelenkt ist?

Swaruu X (Athena): Diese Strahlen wirken sich auf jeden Planeten und seine 
Gesamtfrequenz aus, indem sie die Frequenz, in die die Planeten des gesamten 
Quadranten eingetaucht sind, erhöhen oder verringern. Das heißt, wenn die Erde 
zum Beispiel eine Frequenz von 7,9 Hz hat, erhöht sie die Grundfrequenz der 
galaktischen Umgebung. Sie wird durch eine energetische Welle, die aus dem 
Zentrum der Galaxie kommt, angehoben, kehrt aber zu den ursprünglichen Werten 
zurück, sobald die Welle das Zentrum verlässt.

Diese galaktischen Wellen, die auch die Ursache für "Stürme" im Weltraum sind, 
sind nichts anderes als eine spiralförmige Welle der Schwerkraft, die der gleichen 
spiralförmigen Bewegung der Galaxie folgt.

In jeder Galaxie kann man beobachten, dass sich die Arme drehen, weil sie die 
Punkte mit der größten Konzentration von Materie sind, d.h. Sterne, Sonnen, 
Planeten und all das, weil sie Zonen mit größerer galaktischer 
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Schwerkraftkonzentration sind, so dass sich dort in den Armen Materie und Energie 
(die dasselbe sind) konzentrieren, bilden oder manifestieren.

Das bedeutet aber nicht, dass es an den Punkten zwischen den mit bloßem Auge 
sichtbaren Armen der Galaxie keine Gravitationswellen gibt, die im Grunde der 
gleichen energetischen Dynamik, dem gleichen Fluss oder Bewegungsvektor folgen 
wie der Rest der sichtbaren Arme.

Und es sind diese Arme, die vorübergehende Raumstürme verursachen. Und wie es 
an den Punkten mit der höchsten Materie-Energie-Konzentration in einer Galaxie 
geschieht, werden diese kleinen Wellen auch Partikel und Kies oder 
Weltraumschotter bilden, manifestieren oder anziehen, die sich durch die 
Schwerkraft dieser Wellen auf sie konzentrieren und ihrem Bewegungsvektor folgen.

(Dies führt auch dazu, dass die Raumfahrt, wie die NASA sagt, nicht durchführbar 
ist, da ein empfindliches und ungeschütztes Raumschiff ohne Energieschilde, wie 
die Apollo ein solches Ereignis nicht überleben würde).

Robert: Du hast vorhin gesagt: "Die jüngsten Experimente, die von der Toleka 
durchgeführt wurden". Welche Experimente sind das?

Swaruu X (Athena): Es sind Experimente zur Überwachung des Aufstiegs der Erde 
von 3D zu 4D und 5D, wie bereits erklärt und geglaubt. Diese Experimente sind für 
die Besatzungen der Schiffe der Föderation ganz normal. Aber Taygeta und wir 
haben bereits erkannt, dass sie nutzlos sind, da die "D "s, so wie sie auf der Erde 
genannt werden, nicht gelten.

Hier dachte man auch ohne die "D "s, dass es einen Aufstieg geben würde, aber wir 
verstehen, dass es den nicht gibt, weil die Föderation es selbst versteht und die Erde 
so lassen will, wie sie ist.

Oder sie vertritt stark rückschrittliche Ideen, wie zum Beispiel, dass die Erde mit so 
vielen Bewohnern nicht aufsteigen kann und deshalb die große Mehrheit von ihnen 
loswerden muss. (Ein starker Verdacht gegen die Föderation, den Yazhi und ich 
sehen).

Robert: Aber wenn die "Welle" verschwindet, wird die Frequenz immer, wenn auch 
nur ein bisschen, höher sein als der alte ursprüngliche Stand, so habe ich es 
verstanden.

Swaruu X (Athena): Ja, die Schumann-Resonanz sollte ein bisschen höher sein, 
wenn die Welle weggeht. Wir sehen, dass das tatsächlich geschieht, aber dann geht 
sie weiter nach unten. Die Annahme, dass sie jedes Mal "ein bisschen" höher bleibt, 
ist sehr fragwürdig.

Robert: Super interessant, was du da sagst. Und was hat es mit dem "Zeitalter des 
Wassermanns" auf sich?

Swaruu X (Athena): Das ist vor allem menschliche Astro-Theologie, die variiert eine 
Ära von etwa 2.600 Jahren  angibt, in der es von der Erde aus beobachtbar in  das 
oder in Richtung Sternbild Wassermann  zugeht. Aber diese Sternbilder, mit 
Ausnahme einiger weniger, wie Orion oder Stier, sind nur menschliche 
Interpretationen.

Übersetzung:
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Rolf Hofmann
Dieser und alle übersetzten Texte (Deutsch) und Videos: 

https://www.ofaatu.eu/swaruu-org/

  Deutsch synchronisierte Videos  auf meinem YouTube Kanal: 
https://www.youtube.com/my_videos?o=U

von YouTube zensierte Videos  auf Odysee: https://odysee.com/@ofaatu
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